



船橋市立塚田南小学校

コミュニティースクール通信

2024年 8月

例年がない猛暑の中ではありますが、今年の夏休みでは塚田南小学校童を対象に2つ地域との協働イベントを行いました。

まず8月12日(月・祝)、スポーツクラブ「GODAI 船橋」さまのご協力をいただき、塚田南小学校サポーターズクラブ主催の高学年向けのテニスレッスン体験イベントを行いました。

当日は約15名の児童たちが GODAI 船橋のテニスコーチに指導いただき、楽しみながらテニスレッスンを行っていました。

中学校進学後の部活動などでテニス部を考えていたり、もともと興味を持っていた児童などが参加し、貴重な体験をすることができました。

GODAI 船橋さまにはいつもスポーツイベントや駅伝大会、陸上大会練習指導などにもご協力をいただいています。今後とも様々な場面でご協力をいただきながら児童のための活動を行ってまいりたいと思います。





また8月24日(土)には、本校おやじの会が主催する花火大会を行いました。花火ができる場所がなくなっている昨今、児童に夏の風物詩である花火を楽しんでもらうために、校庭で持参した花火を楽しんでもらうイベントです。今年度も2部制で開催し、児童と保護者等約1500名が参加し、大賑わいとなりました。

開催には、本校隣接のトーカロ株式会社東京工場行田事業所さまに多大なご理解ご協力を賜り、毎年児童の暑さ対策にと配布するうちわをいただいています。本当にありがとうございます。

また、もともと本校児童が多く通っていた市場小からもおやじの会のみなさまがお手伝いに駆けつけていただき、花火の火種追加や片付けなどたくさんのお力添えをいただきました。

隣接商業施設のベルクさまをはじめ地域住民の皆さま方にも、開催に際し花火の煙や音などについてのご理解をいただけたこと御礼申し上げます。たくさんの方々のご理解とご協力のおかげで、児童たちも素晴らしい夏休みの思い出を作ることができたと思います。



地域と一体となった活動について、皆様からのご意見等ございましたら、塚田南小学校学校運営協議会宛にご連絡いただければ幸いです。